

Segeln

Kons. Karl Löcker

Wenig Wind am Mattsee

Als die Mannschaften zur Steuermannsbesprechung vor der sechsten ASKÖ-Bezirksmeisterschaft im Segeln am Mattsee im Bootshaus von Hermann Steiner eintrafen, war wenig Wind. Die Meisterschaft wurde in vier Wettfahrten ausgetragen, wobei nach jeder Fahrt die Boote getauscht wurden, damit die Chancengleichheit gewährleistet war. Nach der Verlosung der Boote ging es raus zum Start. Der Wind wurde noch harmloser, es herrschte fast Flaute. Am Vormittag, bei den ersten zwei Fahrten, hat sich der Wind kaum verändert, trotzdem gab es spannende Ergebnisse. Vor der dritten und vierten Wettfahrt drehte der nun aufkommende Wind nach N-NO, und es gab spannende Rennen und knappe Zieleinläufe.



Die Boote am Start.

Im Gasthof „Moorbad“, wo auch die Siegerehrung von Hermann Steiner und ASKÖ-Sportleiter Kons. Karl Löcker durchgeführt wurde, kamen noch einige „heikle Situationen“ zur Sprache. Trotzdem wurde bei einem „Schön war’s“ noch öfters zugeprostet. Abschließend stellte Kommodore Ferdinand Brandstätter fest, dass es trotz wenig Wind eine sehr spannende Regatta und ein sehr schöner Segeltag war, den auch nächstes Jahr keiner vermissen möchte.



V. li.: Hermann Steiner, die siegreiche Besatzung Annemarie und Ferdinand Brandstätter.

Endstand:

1. Rang und ASKÖ-Bezirksmeister:

Ferdinand Brandstätter (Steuermann) Annemarie Brandstätter (Vorschoter)

2 Jürgen Weidlinger/Heidi Lackner,

3. Christian Öhlinger/Stefan Kiesewetter